



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/31153

21/03/2018

80914

AUTOR/A: GÓMEZ GARCÍA, Rodrigo (GCS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, cabe informar a Su Señoría que el proceso de elaboración de la Orden Ministerial por la que se crea y regula la Comisión Nacional para combatir la manipulación de las competiciones deportivas, a cargo de la Dirección General de Ordenación del Juego del Ministerio de Hacienda, se encuentra en un estado bastante avanzado. El Consejo Superior de Deportes (CSD), del Ministerio de Cultura y Deporte, ha dado su informe favorable al proyecto de Orden, en la que están implicados otros Departamentos ministeriales como el Ministerio del Interior.

Combatir la manipulación de las competiciones deportivas es un reto que incumbe al Gobierno, pero también al resto de la comunidad deportiva y a importantes actores del mercado de apuestas deportivas. En términos generales, la labor realizada por las distintas instituciones que interactúan en este ámbito se considera adecuada.

Mientras se constituye la citada Plataforma Nacional por la Integridad en el Deporte y las Apuestas, la actuación del Gobierno en la lucha contra los amaños de partidos se centra en seguir respaldando las investigaciones realizadas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, las inspecciones sobre las apuestas deportivas de la Dirección General del Juego y las iniciativas de sensibilización o formación sobre la problemática de la manipulación de competiciones apoyadas por el CSD u otras entidades deportivas.

Finalmente se informa que, una vez se cree la Plataforma o Comisión Nacional para combatir la manipulación de las competiciones deportivas, el Gobierno analizará las propuestas que planteen o recomienden en su seno los expertos designados para formar parte de la misma.

Madrid, 03 de septiembre de 2018